

La campagne de collecte d'aliments des Restos du Coeur commence aujourd'hui



Paris, 24 novembre (RHC-PL) L'ONG française, Les Restos du Coeur, a commencé une collecte d'aliments destinés aux plus pauvres dans le cadre de sa traditionnelle campagne d'hiver.

Au cours d'une conférence de presse, le président de cette association, Olivier Bert, a indiqué que 130 millions de repas avaient été distribués l'année dernière et que ce record pourrait être battu cette année en raison des difficultés économiques que connaissent de nombreuses familles en France.

Olivier Bert a dénoncé le gaspillage d'aliments par la grande distribution provoquée par l'absence de politiques fiscales visant à inciter les grandes surfaces à donner des aliments non-vendus.

Des représentants des Restos du Coeur ont annoncé qu'ils demanderont au premier ministre Manuel Valls de prendre des initiatives en ce sens.

Comme tous les ans, cette association, créée en 1985 par l'humoriste Michel Coluche, distribuera des repas dans plus de 2000 centres aux personnes qui ne disposent pas de revenus suffisants pour se nourrir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39996-la-campagne-de-collecte-daliments-des-restos-du-coeur-commence-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba